

EL ATLANTICO

TODA LA SEMANA EN UN DIA

ADMINISTRADOR
JOS. A. THOMAS
APARTADO No. 139

Número 6

26 de Noviembre de 1949

Año 1

Limón, Costa Rica
Vale 25 cts.

Limón de gala esta noche, única oportunidad

Saludamos a la Empresa de Ópera Latina Ltda, que se encuentra entre nosotros para presentar a todo lujo el gran drama lírico «LUCIA DE LAMERMOOR», del maestro Donizetti, en el Teatro Acón.

Esta Ópera hará su presentación sólo esta noche (sábado 26 del corriente) por lo que todos los limonenses deben asistir y admirar ese acto de cultura y apreciar tan selecto grupo de artistas consagrados en esta inmortal obra.

El Colegio de Limón se anota un triunfo en el desfile del 10 de noviembre, en San José

Personas que tuvieron la suerte de presenciar el gran desfile de Colegios en San José con motivo de la toma de posesión del Poder de don Otilio Ulate Blanco nos dijeron: pocas veces se ha visto un desfile más grandioso que ese; hasta la naturaleza contribuyó con el buen tiempo para darle realce.

Las calles bellamente engalanadas fueron testigos de aquel mar de estudiantes, en el cual cada Colegio trató de superarse.

La multitud reunida a lo largo de las anchas avenidas OVACIONO frenética de entusiasmo a nuestros muchachos del Puerto que una vez más han dado prueba de su gran disciplina y orden en esta clase de eventos.

Los comentarios muy favorables para nuestros estudiantes, nos llenan de orgullo y nosotros también batimos palmas al paso de ellos como premio a su caballeridad.

Nuestra felicitación muy calurosa para el Director y profesorado que saben hacer ciudadanos que prestigian a su provincia y al país.

HOMENAJE AL DR. JOSE MARIA CASTRO

Programa del Homenaje que le tributará el Concejo Municipal de Limón, al Doctor José María Castro Madriz, hoy 26 de Noviembre, a las 7 de la noche, en el Salón de Sesiones:

- 1 Himno Nacional, Banda Militar.
- 2 Dos Guitarras—Intermezzo Russo, Orquesta Prado.
- 3 Palabras alusivas, Prof. José Miguel Zúñiga.
- 4 Rapsodia № 2—Lizts, Banda Militar.
- 5 Comentario de la vida y obra del Dr. Castro Madriz, Prof. R. Obregón L.
- 6 Rapsodia Costarricense—Arreglo de J. Fonseca, Orquesta.
- 7 Recóndita Armonía—de Tosca, Canto por Gustavo Silesky.
- 8 Lectura Acuerdo Municipal.
- 9 Estrellita—Ponce, Soprano Aida Ma. Valverde.
- 10 Guarany—Obertura, Banda Militar.
- 11 Descubrimiento del Retrato del Dr. Castro Madriz.
- 12 Himno al Dr. Castro Madriz. —Canto y Banda Militar.
- 13 La Reina de Saba,—Marcha,—Gounoud.—Banda Militar.

A continuación la Banda Militar ejecutará algunas piezas frente al Teatro Acón como homenaje al conjunto Ópera Latina.

Limón tendrá Casas Baratas el año entrante

El Rev. don Benjamín Núñez, Presidente de la Directiva de la Caja Costarricense de Seguro Social, así lo expresa en un mensaje telegráfico enviado a varios vecinos de la ciudad de Limón.

Nutrida concurrencia se reunió en el Palacio Municipal de Limón para conocer del buen éxito con que se han llevado a cabo las gestiones a este respecto. En cabildo abierto tuvo verificativo una asamblea pública en la ciudad de Limón. El Comité de la Habitación por medio de convocatoria radial, convocó a esta asamblea en las primeras horas de la noche del jueves 17 de los corrientes.

Presidida por el señor Gobernador, don José Rossi Monge y por el Comité de la Habitación, trataron de este asunto, para lo cual, tanto el Concejo Municipal, como el Comité en referencia y algunos otros vecinos han venido trabajando empeñosamente desde hace algún tiempo.

Iniciado este acto, se dió lectura al siguiente mensaje: A Marco Antonio Soto y compañeros—Limón. —La Junta Directiva del Seguro Social ha dejado ya acordado que en el presupuesto que principiará a regir en enero próximo se asigne una suma suficiente para iniciar un plan de viviendas para esa ciudad. Atentamente, firma Rev. Benjamín Núñez, en San José, el 7 de noviembre de 1949.

Conocido el texto de este mensaje, por unanimidad se acordó expresar al Rev. don Benjamín Núñez y al resto de los integrantes de la Directiva del Seguro Social, la más sincera gratitud de la ciudadanía limonense por tal acuerdo. Estiman los vecinos de este puerto que el problema de la vivienda en la ciudad capital de su provincia es impostergable. Después de celebrar con gran júbilo tan esperado acontecimiento, a motion de los miembros del Comité de la Vivienda

Sigue fuerte el temporal en el Atlántico

El temporal no amaina, al contrario cada día es más intenso en toda la zona.

La línea férrea ha sido inundada en varios puntos y el servicio de trenes en varias ocasiones suspendido mientras se reparara.

Los ríos han llegado a un crecimiento tal, que el puente de Cieneguita se hundió el miércoles al paso de un camión de la Taca. Por dicha no hubo desgracias personales.

Ojalá que no tengamos desgracias que lamentar y que pronto salga el sol vivificador que da vida a las plantas y esperanza a los hombres.

Un Puente hacia el Futuro

(Continuación del sábado 19)

Dichas misiones, enviadas a petición de los gobiernos, los cuales comparten sus gastos, estudiaron sobre el terreno y a su intención, cuestiones que ellos mismos proponían. Dos de esas misiones estuvieron trabajando estos últimos meses en las Filipinas y en Thailandia. Una tercera se dispone a salir para el Afganistán.

Para que los desheredados de la historia y de la geografía colmen su retraso, no basta con que se les lleven los instrumentos del progreso; hay que volverlos capaces y deseosos de servirse de dichos instrumentos; y, para ello, es preciso que lo que entre en liza sea su progreso, y que lo comprendan.

Es, por lo tanto, indispensable que a la aportación de las técnicas se una estrechamente un esfuerzo proporcionado para llevar a la población a un

SIRVE MEJOR

PORQUE TACA ES SUPERIOR

CRONIQUILLAS

— A cargo de Héctor Gutiérrez M. —

CLASURA. ESCUELA «TOMAS GUARDIA»

Después de una labor intensa, fué clausurado el pasado 19 el curso lectivo de 1949.

El programa que se desarrolló lo anotamos a continuación:

Himno Nacional,
Informe anual,

Director del Plantel Prof.
don Walter Cambronero.
Orquesta,

Conjunto Artístico Solé.
Entrega del Estandarte,

Alumnos del VIº a Vº.
Adiós Campana Mía,

Alumno de VIº B.
Aida, de Verdi, Coro.

Entrega de Diplomas, Prof. don Tristán Brenes.

Palabras,
Dtor. Provincial de Esc.

Orquesta,
Conjunto Artístico Solé.

Adiós a la Escuela, Coro.

Adiós a la Escuela,
Alumnos del VIº A.

Canto Indú, Coro.
Despedida,

Prof. José Miguel Zúñiga.

Vacaciones, Coro.

Canto, Srita. Elsie Coblenz.

Himno a la Escuela,
Por todos los alumnos.

Los alumnos que recibieron

sus diplomas fueron los siguientes:

VIº A, Maestro, Prof. don Guillermo Cambronero M. Alumnos:

Roberto Aguilar, José Enrique Áraya Alpízar, Gregorio Boyer Gobán, Claudio Bramble Shaw, Marco Antonio Casco Cordero, Edmond Coblenz Mc. Guinness, Julio Enrique Cordeiro Abarca, Víctor Cotton Castillo, Frederick Crawford Morgan, Marco de la O Morera, Lloyd Edwards Brown, Mario Fonseca Bonilla, Roy Helibron Coblenz, Ramón Hernández Chacón, Mario Ingmania Acuña, Fernando López Tasis, Luis Francisco Mantilla Ojeda, Carlos Manzanares Benavides, Guido Matamoros Solano, Guillermo Mantenosa McNicols, Carlos Manuel Ortiz Solis, William Richards Donalson, Elías Sarkis Dekuj, Víctor Fernando Vega Ramírez, Cornelius Joshua Wilson Wilson.

VIº B, Maestro, Prof. don Antonio Gutiérrez M. Alumnos:

Mario Acuña Delgado, Alfonso Artavia Herrera, Olman Barbero Loaiciga, Lloyd Barnes Mc Dowell, Reginald Bigman Bonilla, Mervin Brown Young, Orlando Céspedes Brenes, Earl

Dr. Oscar Pacheco

MEDICO Y CIRUJANO

de la Universidad de Pensilvania

— Especialidad en enfermedades de las señoras —

Oficina: 75 varas al Oeste del Colegio de Señoritas

SAN JOSE, COSTA RICA

HORAS: de 10 a 12 m. y de 2 a 4 p. m.

Gran Exposición Industrial

El Edificio Metálico de San José fué pequeño para dar cabida a la enorme cantidad de expositores.

Los grandes países no escatiman gastos anualmente en preparar LAS FERIAS, o sea lo que nosotros llamamos exposición de productos. Pero es que ellos saben la gran trascendencia que tiene en la vida económico-industrial del país estas demostraciones del progreso en sus diferentes ramas.

Cuando supimos que este año de nuevo se aprovecharía la oportunidad de reunir tanto público en San José para efectuar nuestra Feria, nos entusiasmamos y aconsejamos a todos los amigos a exponer sus productos, no con ánimo de obtener medallas o diplomas, sino de ganar prestigio, mostrando todo lo bueno de nuestra industria y todo el esfuerzo de nuestros hombres de lucha.

El resultado no se hizo esperar, y el país debe sentirse orgulloso de su progreso industrial. Los amplios salones del edificio eran pequeños para el número de stands que fueron solicitados y hubo necesidad de ocupar hasta los patios del colegio, donde pudimos admirar dos bien acabadas embarcaciones hechas aquí en nuestra patria y que fueron admiradas por los miles de visitantes que desfilaron por el lugar.

Bien por los organizadores y los a los expositores.

LA CIA. AGRICOLA EXPORTADORA, S. A.

Ruega a los bananeros de Línea Vieja:

Que en virtud de las exigencias del mercado norteamericano en cuanto a la calidad del banano, nos es indispensable la cooperación íntegra en cuanto al buen manejo de la fruta y al grado que se pide en los avisos. Esta cooperación muy sencilla y fácil de dar, significaría para el productor posibilidades más amplias de ayuda para nuevas siembras.

Notice to the Banana Cultivators on the Old Line

In view of the fact the North American Markets are exacting on the quality of the banana, it is necessary for us to cooperate in every respect to secure the best grade of fruit when notices are sent out. This cooperation is very simply and can be easily given and will signify for the producers more ample possibilities of help for new plantings.

EDITORIAL

El dirigir un periódico que se ha impuesto una labor constructiva en bien de la comunidad, tiene a veces que llegar más allá de los simples comentarios, y en muchas ocasiones tocar situaciones de fondo, que aunque penosas son necesarias por el bien que ellas entrañan en favor del público.

Hoy nos toca comentar sin ánimo de maltrato, sino más bien en el deseo de coliborar, un hecho que parece negligente, y que pone en peligro la seriedad y responsabilidad de una Empresa.

En nuestra tarea esperamos no contar con el resentimiento, sino con que se ponga remedio al mal que apuntamos y que es el siguiente:

Hoy, tratamos con el peligro de las vidas de los pasajeros en el tren «LOCAL» de San José a Limón el cual a veces llega a la estación de Limón entre las ocho a las once de la noche. Aparte del sufrimiento del largo trayecto, los pasajeros poseen buen carácter, sin embargo sienten temor de viajar en los coches oscuros, debido a que no existe luz de ninguna clase ni siquiera una triste lámpara de canfín, y mezclados con sujetos ebrios e inmorales que no sienten ninguna vergüenza de expresarse con palabras groseras. El tren es de servicio público, por esa razón estas gentes compuestas de toda clase de temperamento e indulgencia, usan también este método de transporte. Bien es cierto que el Local sale bastante temprano de San José y por el cálculo necesario de su llegada a Limón antes de la noche, pero no sucede siempre, especialmente ahora con que solo existe un servicio de día por medio.

Solucionar este problema es sin duda alguna, necesario se debe de instalar luces en los coches. Los pasajeros no deben viajar en la oscuridad como ganado o otra clase de animales. Los males son muchos por los cuales las pasajeras o pasajeros pueden ser víctimas.

Esperamos que la Gerencia de la Northern Railroad tomará todas las medidas que el caso requiere y así mismo instalará luces en los coches de modo que estos se encuentren iluminados cuantas veces fuere necesario viajar de noche.

HOTEL GUAPILES

EN GUAPILES

Atendido personalmente por su Propietario:

LEON WEINSTOCK

A un paso de la Estación
Precios especiales para Familias

VENTILADO - ASEADO - CONFORTABLE

El preferido por la gente de buen gusto

Agenzia de Aduanas - BRYAN, S. A.

PUERTO LIMÓN, COSTA RICA — APARTADO No. 114

Al servicio del Comercio Importador
como Agentes Aduanales y Navieros

Ofrece al público de la Zona Atlántica los siguientes materiales de construcción: Ladrillos y Teja de Barro, Mosaicos, Pintura para Techos, etc.

A LOS PRECIOS MAS BAJOS DE PLAZA

Háganos una visita y se convencerá

Un Puente Hacia...

Viene de la página I

participación inteligente y activa en la perspectiva original de su propio porvenir.

Desde ese punto de vista, el desarrollo de la educación general, técnica y científica, la dotación científica, el respeto a la originalidad social y a la personalidad cultural del país, cosas todas ellas que constituyen la misión de la Unesco, asumen primordial importancia.

Si me he permitido hablar del plan de asistencia técnica es porque este plan ilustra, con particular relieve, a la vez las dificultades administrativas y la necesidad vital de la coordinación de los esfuerzos de las Naciones Unidas y de las instituciones especializadas.

La Unesco se halla enteramente dispuesta a esa coordinación. No ignora, sin duda, que el valor de los concursos que puede poner en obra una Institución especializada estriba en su especialización misma. Pero sabe también que, para ser eficaz, no debe encerrarse en su originalidad. Por su parte, la Unesco no aspira a consagrarse a una minoría selecta, a una «élite» de especialistas desprendidos del conjunto de las preocupaciones humanas, ni a una espiritualidad cortada de las fuerzas materiales, que la condicionan en más de un aspecto.

La obra de paz a que se consagra el conjunto del sistema de las Naciones Unidas exige reconstituir, a imagen de la complejidad de los problemas reales, la síntesis de las fuer-

zas y de las competencias, y muy particularmente, la alianza de lo espiritual y de lo técnico de lo económico y de lo social (FIN).

Limón tendrá...

Viene de la página I

se acordó dar un voto de confianza y reconocimiento al Honorable Concejo Municipal y al señor Gobernador, por los acusicios que han sido enempiarse por gestionar la resolución de este problema.

La profesora señorita Olympia Trejos, en forma elocuente y bien hilada, hace uso de la palabra exhortando a los concurrentes para que en un despertar cívico, continúen interesándose por el estudio y resolución de otros grandes problemas que retrasan el desenvolvimiento cultural y material del conglomerado limonense. La exhortación hecha por esta educadora dió motivo para seleccionar un excelente grupo de personas que integrarán la primera Junta Cívica de la ciudad de Limón, la que se propone estudiar y cooperar en la resolución pa los diferentes problemas que afectan el bienestar de los vecinos que pueblan la ciudad de Limón.

«El Atlántico» felicita a los limonenses por su actitud de mejoramiento despertando así el espíritu cívico, y les augura los mejores éxitos en la cruzada que se han impuesto.

Anúnciese en este

Semanario «El Atlántico»

La Potencia de Producción de los EE. UU.

(Continuación del sábado 19)

Antes de la Segunda Guerra, el año de mayor productividad en la historia de Estados Unidos fué el de 1940. Sin embargo, las cifras de la producción nacional entera de ese año se vieron dobladas en el de 1944, en el pleno de la guerra. Este rendimiento tremendo de mercaderías y servicios fué resultado de un esfuerzo gigantesco y anormal. Trabajó entonces más gente—y más clases de gente—que nunca jamás; y ello en jornadas más largas. En 1944 la semana de trabajo media superó el promedio de 43 horas registrado en 1940, hasta llegar al promedio de guerra de 46.7 horas por semana. En 1944, había 16,000,000 de trabajadores más que en 1940.

En tiempos normales la nación no puede contar con los servicios de los obreros de emergencia—amas de casa, jóvenes pensionados—que en tiempo de guerra; ni tampoco está dispuesto el trabajador, en su mayoría, a seguir la semana larga que imperó durante el conflicto.

¿Cómo mantener, pues, el ingreso nacional de Estados Unidos en ascenso constante? La respuesta se tiene en un *productividad en ascenso*, o sea

un rendimiento aumentado por hora de trabajo. El factor que hará posible en Estados Unidos, dentro de la jornada de trabajo de tiempo de paz y con una fuerza de trabajo de expansión normal solamente, superar hacia 1960 sus máximos de tiempo de guerra—ese factor—se tiene en la *fuerza mecánica*. Esta es la fuente de que el país depende para poder mantener en ascenso su rendimiento por hombre-hora de trabajo.

Salvo que haya otra guerra, u otra crisis económica, Estados Unidos de América sería capaz, en diez años, de darles trabajo a más de sesenta millones de personas, con un rendimiento de \$1.61—un dólar y sesenta y un centésimos—por valor de mercancías y servicios, por hora media de trabajo; con lo que se le daría al país un ingreso nacional de *ciento noventa mil millones de dólares*, estimados en términos del dólar de 1947. Todo ello a base de una semana de trabajo de 38 horas por término medio.

Este cuadro general nos dará una idea de la magnitud de la realización americana, y de las posibilidades del futuro de los Estados Unidos de América.

Uniformidad de las Herramientas Secundarias en la Investigación

(Continuación del sábado 19)

Otra reforma se necesita urgentemente que afectaría las herramientas secundarias de la investigación: en relación con la nomenclatura empleada al referirse a *Theobroma cacao* y las variedades y especies relacionadas, con respecto a agronomía, las diferentes fases de la investigación, experimentación, combate de las enfermedades, y la preparación y proceso del grano. Dos escuelas de preferencia están en desacuerdo al nombrar el árbol y su producto. En el Hemisferio Occidental el término más aceptado es «cacao» que fué la palabra castellana usada primariamente en las Américas, donde la industria originó. En el resto del mundo la palabra inglesa *cocoa* se prefiere generalmente, a pesar de que es el derivativo lógico para designar la pasta pulverizada que queda cuando se ha quitado parte de la mantequilla del licor de chocolate y se prepara una bebida de este polvo. Si esta diferencia

de opinión estuviera bien definida geográficamente y si los que prefieren el término *cocoa* en vez de «cacao» fueran consistentes en su preferencia, la situación sería menos confusa. Pero la industria parece no tener guía autoritativa para la terminología. La reunión en Londres, Inglaterra, en 1948 fue descrita como una Conferencia de Cocoa, (Cocoa Conference) lo que no está desapropiado en vista de que esta reunión fué auspiciada por la Cocoa, Chocolate & Confectionery Alliance (Alianza de los Manufactureros de Cocoa, Chocolate, y Confiterías). El acta, sin embargo, muestra una gran indiferencia hacia uniformidad en la nomenclatura técnica. La página del contenido enumera papeles en «cacao» en el Hemisferio Occidental, incluyendo la Guyana Inglesa, Belice y los Camerunes, y la palabra inglesa *cocoa* se usa en los informes de la industria venezolana. Se habla de investigaciones en «ca-

cao» e investigaciones en *cocoa* en el Imperial College of Tropical Agriculture en Trinidad. Los directores y oficiales del gobierno en la fuente principal de abastecimiento de cacao—África Occidental—usan la palabra *cocoa* con consistencia, pero el centro de investigaciones científicas se llama West African Cacao Research Institute. Confusión y nomenclatura contradictoria es también característica en el Acta de la Segunda Conferencia del Comité Técnico del Cacao celebrada en Turrialba en marzo 1949 donde se acordó la reforma ma sobre uniformidad de los pesos y medidas. Cuantas veces la palabra *cocoa* se usó en vez de «cacao», y viceversa, es difícil determinarlo; pero la falta de uniformidad en diseño hizo necesaria una nota de explicación que indica que las palabras «cacao» y *cocoa* deben considerarse sinónimas. La se-

lección es de acuerdo con la preferencia personal o la costumbre local.

La mayoría de los científicos que actualmente trabajan en la industria parecen preferir la palabra «cacao» para describir el árbol y el grano. Una acción concertada en favor de simplificación y claridad sería de gran ayuda para aquellos que tienen la tarea difícil de guardar una semejanza de uniformidad en material impreso sin herir las susceptibilidades de muchas personas eminentes quienes han hecho una contribución significante para el avance técnico y económico de la industria. Después del trabajo y elaboración en la fábrica, *cocoa* es el término preferido, que corresponde a «cacao» o «bebida de cacao». Antes de este proceso el término preferido es «cacao».

* En este caso la palabra «cacao» se pronuncia *cocao* (edico) por decreto oficial.

Croniquillas...

Viene de la página 2

con una fiestecita que se efectuará el 26 del corriente.

Habrá dos juegos: uno entre quintetos de la escuela y otro femenino integrado por elementos del Colegio de Limón. Felicitamos a la Liga por su gran entusiasmo y cooperación a la cultura deportiva.

FIESTA DE STA. CECILIA

Con motivo de la fiesta de santa Cecilia, patrona de los músicos, se celebró el pasado 22 del corriente en la Catedral, la solemne misa en honor de San Agustín. Fué dirigido por el Rev. Padre Juan Rojas y el competente maestro A. Solé. Esta gran misa fué cantada por treinta voces; la orquesta la integró la Banda Militar con mucho acierto, también participaron músicos particulares.

BENDICIÓN

La Catedral aquirió un valioso órgano, para el que se esperaba que los fieles contribuyan con sus limosnas. Era de gran necesidad renovar el antiguo.

ya que a Dios hemos de darle siempre lo mejor y con unos cuantos miles de colones adquirimos uno—verdadera joya musical—in la fábrica nacional de Hausbach

Permanecerá con nosotros el Sr. Gobernador de la Provincia don José Rossi

Creemos que es una decisión laudable la del señor Ministro de Gobernación retener a el genial Don José como Gobernador de la Provincia.

Durante su administración con la Junta de Gobierno su Excelentísimo ha hecho muestra de su aprecio por los Limonenses sin distinción de colores o razas, y toda persona que respira en la atmósfera de justa comprensión de hombres y medidas deben de darle estimaciones y aprecios reciprocos.

«EL ATLANTICO» desea que él continuará su buena atención y cariño para con los Limonenses y la humanidad en general.

PASE... ESTE ES SU HOGAR:

PENSION CENTRAL

Frente del Correo de Limón y El Mercado
Cortos Higiénicos y tan cómodos

Todos en las mejoras condiciones para el
Bienestar de sus Huéspedes

PROPIETARIO: RUBEN CHING

THE ATLANTIC

ALL THE WEEK IN ONE DAY

Editor:
JOS. A. THOMAS

Number 6

November 26, 1949

Year I

Post Box 199
Limon, Costa Rica

OUR TASK FROM OUR DESK

BY THE EDITOR

Constructive newspaper leadership in a community demands much more than merely calling attention to civic evils. The freedom of the press permits us to make surveys of conditions in general; to arouse the urgent need for action, specially to such negligence that endangers human lives. We are cognizant of the fact that our findings, at times, will meet resentment, but it is «OUR TASK».

Today, we treat with the danger to the lives of passengers travelling on the San José-Limón freight and passenger combination which at times arrive at the Limón station between eight and eleven o'clock at night. Other than the time—punishment on the railroad, the passengers possessing sobriety are in fear in the dark coaches due to the absence of even kerosene lanterns, and hemmed in with drunkards, swearers, snobs and men with villainous tendencies. The train is a public carrier, therefore, these people made up of all kinds of temperament and indulgencies also use this convenience.

Quite true the local leaves early enough from San José and by the calculated running time should arrive at Limón before nights sets in, but it does not always, particularly now with the every other day northbound and southbound services.

Immediate action is necessary; lights must be furnished in the coaches; the passengers should not be conveyed in darkness as dumb driven cattle. The evils are many which a passenger or passenger can become victims.

We hope the management of the Northern Railroad will take immediate action and see to the furnishing of lights in the coaches when overtaken by night on the road.

The Only Opportunity to see and Hear the Latin Opera Company Ltd.

Tonight, Saturday the 26th the Latina Opera Company Ltd., represented by a group of renowned artistes will present in the theatre Acón the grand lyric drama «LUCIA DE LAMERMOOR» by the master Donizetti. This company has captivated its audiences every where it has performed, and surely no one should miss this one and only opportunity to attend the function.

Miss Doris Legister is Sick

We are passing along with mingled feeling the sad news that our very endeared former citizen, Miss Doris Legister who now resides in the neighbouring territory of the Republic of Panama is under the influence of impaired health. Her mother, Miss Louise Thomas and son Enrique left by Lacsa on Wednesday of this week to be at her bedside. We do wish for her a speedy and complete recovery.

Cía. Eléctrica de LIMÓN

Recuerda a sus abonados que los recibos por servicios eléctricos deben ser cancelados en la primera quincena de cada mes.

The Electric Company of Limón hereby reminds its subscribers to the electric services that the payments are to be effected within the first fifteen days each month.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional. Miguel Obregón López

In the Basket of the Week

We should thank the Lord even for obstacles. Divine grace is competent to convert a hinderance into a help. Even the buffettings and bruising of life work into divine program. An obstacle, at times, is an opportunity.

Doctor OSCAR PACHECO

PHYSICIAN AND SURGEON

of the University of Pennsylvania, U. S. A.

SPECIALITY LADIES SICKNESS

Office: 75 yards West of the Colegio de Señoritas, San José

HOURS: 10 - 12 m. — 2 - 4 p. m.

Cricket Comments by The Mirror (Conclusion) TRINIDAD IN THE PICTURE

Jamaica will be going over next February to play Trinidad in the internacional tournament;

Left on Lacsa for Jamaica on Vacation

Last Saturday one of the Lacsa airplanes took off from the San José airfield on a special flight to Jamaica, British West Indies. The passenger list contains many persons who have returned to stay permanently in Jamaica and others availed the opportunity to visit the isle of Springs. Among the vacationists are Mrs. Ethlyn Hylton, the sister of Mesdames Esquivel and Contillo and the aunt of Mr. and Mrs. Manolo Navas, Mrs. Mary Davis de Bent of 28 Miles. We wish these tourists a very comfortable and joyous stay in the pearl of the Caribbean.

and here our friends are saying to Jamaica you should select a captain from one of these to lead the side against us: Arthur Bonito, L. Murad, G. Groves, Kentish, as Headley failed in India; the idea. Now let us ask ourselves this question was Headley's failure due to inability as a batsman? world critics say he is only rivaled by Sir Don Bradman. Headley's present handicap is due to a strain he sustained in that memorable match—Jamaica versus Barbados in Jamaica when he made 204 runs not out of a score a little over 300 runs. Trinidad like Demarara wants no black captain to lead a side on their grounds. Jamaica tells Trinidad Headley will lead the side; we can only hope he will not become worse with his back affliction.

Restaurant LA ESTRELLA

(Contiguo a la Compañía Cacaotera de Costa Rica)

Ofrece: Comidas - Cenas - Refrescos

Atendido personalmente por su propietaria:

OLIVIA GOURZONG DE VEGA

The Most Up-to-date Restaurant is now at your service. The Proprietress has years of experience and sound Knowledge in this line of business

You will get everything you order to your approval and good taste.

In front of Avelino de la Peña & Co. Store

A NEW HALLICRAFTER

Echophone Model E C-306

Three Radio Bands - Six Tubes

The above is the descriptive name, but in plain words 1—Modern Radio with phonographic record playing device. The most up-to-date music master for business place or home.

Do not hesitate to own this Radio and Phonograph

Offered at a very reasonable price.

Apply at our Office

UNITED NATIONS WORLD

THE IMPENDING END OF WORLD, the final catastrophe was, in the past, announced on many occasions to a terror-stricken mankind.

In the Middle Ages, as Year 1000 drew to a close, frenzied masses evacuated towns and villages, in Western Europe because some religious fanatics spread the ominous word that the end of the First Millennium was to mark the beginning of the Last Judgment. Interpreters of apocryphal scripts proclaimed that there was only time to pray and to repent. So home fires were doused, fruits of a lifetime of toil abandoned, friendship forgotten and family ties broken forever.

Winding their ways toward the wilderness, the chanting and hysterically dancing cohorts of the fearful sinners accepted the pending annihilation of life as the predestined fate of the human race.

As we near the end of the Second Millennium, the threat of doom is with us once again. This time, however, it surrounds us, not because man knows too little of the secrets of the universe, but because he knows also too much about physical nature for the little he

knows about himself and society.

The purpose for which the second half of the 20th Century will use atomic energy will prove whether knowledge is good or bad. If it is good, the more plentiful our information on atomic energy, the greater our hope. UNW believes that the atom bomb is everybody's business, and that information about it should flow freely within, of course, the demands of national security.

In this issue, UNW publishes a series of articles by outstanding esports with a special emphasis on the question of how the second phase of the atomic age affects your personal life.

Fletcher Pratt, one of the world's foremost military experts, answers a question uppermost in everybody's mind as to whether or not an atomic blitz is possible.

Dr. Harold C. Urey, a top-ranking atomic scientist who invented the method for separating uranium isotopes, looks upon the future of American atomic research with a combination of skepticism and fear.

Professor Frederick Seitz, who was responsible for key guides for the use of materials in atomic pile construction, shares the

BIG NEWS)—

Kader Store Works Wonder

Gabardine of assorted colours to suit every taste at
\$ 21.00 per pant's cut.

New assortment of cashmere - Plastic Coat, men's \$ 25.00

Everything desirous for Ladies and Gents to go
gay to places.

Sport Shirts at \$ 8.00 each
A great bargain sale in hardware.

Such as dishes

Pots and other utensils

Sleep in Airy and Clean Rooms

In the heart of the city of Limón directly in front of the Post Office is the newly built

CENTRAL LODGING HOUSE

Everything new; everything clean and sanitary; everything provided for the comfort of the guests.

Make the Central Lodging your Home during your stay in town.

RUBEN CHING, Proprietor

pessimism of his distinguished colleague.

UNW correspondents from Tokyo to Montevideo, from Oslo to Delhi, disclose the feelings and reactions of men and women around the globe to the start of Chapter II in the atomic age.

Ellsworth Raymond, former research analyst at the US Embassy in Moscow, points out that nobody should have been surprised by the fact that the Russians developed an atomic bomb.

His Excellency don Jose Rossi Remains with us

We believe it is a laudable decision by the Minister of Government to retain the very genial don José Rossi as Governor of the province of Limón. His Excellency during the tenure of his office with the Committee of Government has endeared himself to Limonenses without distinction to colour, creed or race, and every person who breathes in the atmosphere of rightful comprehension of men and measures ought to give reciprocal appreciation and esteem.

This «Weekly» wishes that he will continue his goodwill to Limonenses and humanity in general.

Among The Baptists

The entertainment in the form of a contest between representatives for Jamaica and Costa

Peter Kithss, the nation's outstanding UN correspondent, proposes a ten point program for ending the atomic dead lock at Lake Success.

Dr. Frans Alexander, renowned psychoanalyst, appraises the effect of Russia's control of atomic energy upon the emotions of modern man.

Bertrand Russell, the Western world's most seminal mind, offers a new credo for loyalty which goes beyond the local and national allegiances of the preatomic age.

Rica was a deserving success as presented in the city Church on the night of Monday the 14th instant. The instrumental and vocal renditions were up to the standard expected. Lively support was evinced by supporters on both sides, but victory was finally earned by those representing Jamaica.

A FORTHCOMING ENJOYABLE ENTERTAINMENT:

On Monday evening, December 12th, the Women's Federation will present an enjoyable entertainment, anticipating, with the view of raising funds to provide for the annual Christmas Dole to some of the poor. A cordial invitation is extended to the public in general to attend the entertainment.

THE PEOPLE'S HOUSE

JACK ORANE SUCS. - Limon

You will need a good article for your money so see us first for the best of everything —

Suitings, dress materials, and all other requirements in Ladies' & Gents wear prices always to please you.—

Stretch your money a great deal Buy in the store at the end of the Crystal Passage

Just Look to this smashing prices

Nails	1.10 lb
Kerosene.....	0.45 bot
Dry yeast.....	0.35 oz.
Gelatin Jell-O.....	0.95 package
Ivory soap	1.00
Rice.....	0.55 lb
Condensed milk.....	1.65 tin
Starch.....	0.55 lb.
Gold Medal Flour.....	0.50 lb.
Habena.....	2.00 pea
Pablum.....	2.00
Fiesta Wine.....	4.75 bot
Chotes Pins.....	0.80 doz
Canal Wine.....	5.50 bot

Besides we sell the best coffee in town fresh ground at sight at reasonable prices.

OPEN SUNDAY MORNINGS

The Manual Department of the Limon College

The exhibition of art at the Limon College was opened for inspection during the course of the week. Quite natural we were disposed to effect our inspection, and with renowned courtesy, Lic. Raúl Zamora, the Director of the College conducted us to every section and instructed us in the work of arts. The practical skill as shown by the work of the student represented artistic development; accomplishments that are too extensive to be confined within the limits of a short article. It is, therefore, inevitable that in the following brief survey of the articles seen in display, to mention principally, the Sewing Department which is under the instruction of Mrs. Iris de Zamora. It is evident that the girls are being taught to make every useful article of clothing with tasteful desings and neatness of

needle work; and embroidery and painting; all proved an "eye appeal" and gave evidence of efficient and effective tuition.

The boys work—shop represented truly paramount cabinet makin—ship wright abilities and other clever artisan work. We noted with amazement the two splendid trophies; one by Juan Alberto Da Ré and Alvaro Barnes N. We gather that this is the award for the Second Division of the Atlantic Basse-ball League Fixtures and in turn it was won by the College team. A beautiful dresser built by Franklin Casco is included in the collection of master-pieces. Marvellous is the workmanship of Herman Barnes who built a bed and mattres and the beautiful needle work on the bedspread by Gladys Mora. We move to the shipwrights, George Wing Ching, Onselmo

AGRADECIMIENTO

Luisa de Círcard, Linda de Coward e hijos, Elena de Bermúdez, Josefina Coward y demás familiares

agradecen por este medio las múltiples manifestaciones que por medio de cartas, telegramas, tarjetas, ofrendas florales y visitas recibirán por parte de sus amigos con motivo del sensible fallecimiento de su querido:

GUILLERMO AUGUSTAS COWARD
(Q. d. D. O.)

The above named persons adopt this means to express their deep gratitude for the tokens of condolence by means of cards, letters, telegrams, visits, floral offerings and the accompaniment at the funeral service and to the burial place on the occasion of the passing into the Great Beyond of their beloved

GUILLERMO AUGUSTAS COWARD
(May his soul rest in Peace)

Ovares and Roy M. Welcome. They built a boat with the inscription "WELAWI". This marvel and several items of furniture, painting, fancy work, etc. were presented at the San José Exposition and it is no wonder that the Minister of Agriculture and Industries has presented a Certificate of merit to the Limon College.

The shop is equipped with electrically operated machines, such as saws, planes lathe, etc. The trade masters are messrs. Enrique Arrozala P., and Carlos Araya. The fine art paintings

THE UNITED NATIONS WORLD Six Major Events Shake World Stability

Nehru Proposed as Supreme Mediator Between East and West

Amid great secrecy, certain UN circles are preparing a crucial world diplomacy move as a supreme effort to allay and even abolish the explosive tensions between East and West. The idea is to develop discreet but powerful pressure on the current General Assembly to appoint Prime Minister Jawaharlal Nehru of India as supreme mediator between the Western and Eastern blocs.

The sponsors of this idea have decided not to approach Washington or Moscow on this subject for the time being. They do not want to convey the impression that any such negotia-

tions have been conducted with the knowledge or approval of either side. Instead, they prefer simultaneous negotiations in due course. The psychological climate in Washington and Moscow is such that the consent of one before the other might endanger the success of the whole project. Hence negotiations are at present limited to those in the UN who have never ceased to believe that, despite the grievous divergences between the East and West, a formula for peaceful coexistence, for territorial stability and economic cooperation could be reached for at least 10 to 25 years.

(To be continued)

WEAR

Clifford Steele's
Tailor Made Suits

Here are three special reasons why you should
FIRST: The high qualities of our Materials.
SECOND: The neatness of workmanship.
THIRD: The elegant fitting of our garment
Which will never get out shape.

Centrally established near the British Vice Consulate
in the City of Limon.

WHEREABOUTS

The British Vice-Consulate of Limon requires information concerning the whereabouts or fate of the following persons:

George Morgan • Richard Clarke

The Hollywood Store

Of Salomon Berenzon

This Store is Receiving Constantly
CLOTHS - NOVELTIES - TOYS
For the Christmas Season

With a cash deposit you can set aside the gifts of
your choice.

VISIT OUR STORE AND BE CONVINCED

Limon

Returned to the Land of Her Birth

Mrs. Florence Dunkley, a resident of Limon for many years; —years spent in fraternal, social and religious usefulness. Having sustained the loss by death of her husband, several years ago, she has been ever yearning to return to the land of her birth. The door of opportunity opens to her by means of the special flight by one of the Lacsa airplanes from the San Jose airport to Kingston, Jamaica on Saturday the 19th.

Several members of the Scotch

Lily Lodge No. 59 a of the Independent United Order of Scottish Mechanics among whom she was associated and with the exalted rank of Past Worthymistress of the Lodge and Order were at the Limon railway station to present her Travelling Requisites on her departure by train to San Jose and there took-off to Jamaica.

We wish her every agreeable association; good health and general prosperity in the isle of Springs.

ST MARK'S CHURCH

LIMON, COSTA RICA

*The Church is the Pillar
and the Ground of the Truth*

S E R V I C E S :

- **SUNDAYS:** 6:00 a. m. Solemn Holy Eucharist Sermon
- 8:00 a. m. Choral Holy Eucharist
- 3:00 p. m. Sunday School
- 7:00 p. m. Solemn Evensong, Sermon.

- Weekdays:** Wednesday, Friday, Holy Days 6:00 a. m.
- Monday, Wednesday, Friday 7:00 p. m.
- Saturday, Confession 4:00 - 5:00 p. m.

See Weekly Parish Bulletin for other Announcements

Bethfield Lodge No. 3, Held Programme

The members of the Bethfield Lodge numbers 3 of the Modern Ord of Bethany in keeping to their previous announcement held their rally on the night of Monday the 14th. instant. The hall was pleasantly seated by members and friends. Mr. John Dawkins, a high ranking officer of the Order delivered the prelude and installed Mr. Jos. A. Thomas as chairman.

A cherry reciting and singing programme preceded the rally. The contributors were in general «Tots», but not-with-standing the tenderness of their ages they

lit on high their eloquence and with cheers redounding.

The seven days of the week were the competitive items. The audience was treated with redolence by the deliveries of the contestants, respectfully. A real good-natured gathering was in evidence and did justice to the occasion. Lively music was played by Messrs. Stanford and Jerry Watson. At the close of the contest, Miss Muriel Allen the leadress for Thursday earned first place and Miss Morline Miller clipped the second prize in her representation for Monday.

GET MORE FOR YOUR MONEY

Buy Your Food, Hardware, Plumbing Accessories and Electrical Supplies In

≡ LA PROVEEDORA ≡

Make all your purchases in «La Proveedora» for a trial period of one month. We guarantee that you, like hundreds of our other clients, will save enough in one month to buy a new shirt or dress, you make a double saving, by getting honest weight and lower prices. Look over these prices and compare them with what you are now paying.

White Starch55 lb.	Rose Mary Powde-	3.40 tin.
Kerosene45 bot.	red Milk	1.00 bot.
Klim	4.40 tin.	Ovomaltina	2.75 tin.
Brillo10 ea.	Salt25 lbs.
Dry Yeast45 oz.	Flour50 lb.
Island Palm Soap85	Big Oval Sardines	2.30 tin.
Raisins	2.00 lb.	Vendedor Oil	3.90 bot.
Wire Sponges60 ea.	Putty	2.00 lb.
Rinsos	1.60 pk.	Carboilina	7.50 gal.

Linseed Oil, Al.	27.00 gal.	Garlic	2.50 lb.
Turpentine	1.00 bot.	Pabium	2.05
Condensed Milk	1.65 tin.	Pabenra	2.10
Ivory Soap	1.15	Hinges, $\frac{1}{2}$ inch... .36 pair	.30
Rice55 lb.	Sanitone Soap... .80	
Hemo	4.25 tin.	Padlocks	1.60 and up.
Fiesta Wine	5.00 bot.	Tuna Fish	2.10 tin.
Mineral Tar	9.00 gal.	Horse Shoes	1.60 lb.
Robinson Barley	3.25 tin.	Sewer Pipes	5.00 ea.
Baking Powder	1.30 tin.	Three-in-one Oil.. .60 ea.	
Canal Wine	5.75 bot		

Our Speciality: Pure, Freshly Ground Coffee ₡ 2.80 Lb.

If you live on the "Line" make a trial money-saving order with us. We make a speciality of carefully packing and despatching orders from Limon to Turrialba and from Puerto Viejo to the Colorado Bar.

LA PROVEEDORA - Puerto Limon